



www.mg.co.id

Liverpool Sempat Terlambat Panas

BOURNEMOUTH (IM) - Liverpool meraih kemenangan 4-0 di markas Bournemouth dalam lanjutan Liga Inggris. Bermain di Vitality Stadium, Minggu (21/1) malam WIB, Diogo Jota dan Darwin Nunez mencetak brace.

The Reds sempat kesulitan mencetak gol di babak pertama. Empat gol Liverpool semuanya lahir selepas jeda. Manajer Liverpool, Jurgen Klopp, mengungkapkan mengapa timnya telat panas di laga itu. Hal ini terjadi karena Si Merah mendapatkan jeda pertandingan yang cukup lama yaitu 11 hari.

Terakhir kali Liverpool bertanding adalah pada 11 Januari lalu. Kala itu, mereka menang 2-1 atas Fulham di leg pertama semifinal Piala Liga Inggris. "Babak pertama, izinkan saya mengatakannya seperti ini, saya berbicara beberapa kali tentang periode ketika kami memainkan lima pertandingan dalam tiga belas hari, hal-hal seperti ini, sangat sulit. Sekarang kami mendapat libur 11 hari, kami berlatih lima hari dari 11 hari dan kami kekurangan ritme,"

kata Klopp di situs klub.

Untungnya, kondisi ini tak mampu dimanfaatkan oleh Bournemouth di babak pertama. Liverpool kemudian baru menunjukkan gaya main mereka yang sebenarnya di babak kedua usai mendapatkan ritme pertandingan yang diinginkan.

"Saya tidak mengeluh tentang hal itu, ini kesalahan kami, namun ini sangat rumit, namun tim lain mengalami situasi yang sama. Mereka mempunyai ritme karena sangat penting untuk memiliki awal yang baik dan kami memiliki kebalikan dari awal yang baik. Kami punya momen-momen saat semuanya baik-baik saja tanpa terciptanya peluang yang bagus. Semuanya baik-baik saja, namun tidak saja cukup," ujarnya.

▼vdp



DARWIN NUNEZ
Pemain Liverpool

Dramatis, Madrid Atasi Almeria

MADRID (IM) - Real Madrid menang dramatis atas Almeria pada lanjutan LaLiga yang digelar di Santiago Bernabeu, Minggu (21/1) malam WIB. Madrid mengalahkan lawannya itu dengan skor 3-2.

Madrid sempat tertinggal 0-2 di babak pertama usai Almeria mencetak gol lewat Larje Ramirez dan Edgar Gonzalez. Namun, Madrid bangkit dengan mencetak tiga gol lewat Jude Bellingham (penalti), Vinicius Junior dan Dani Carvajal.

Berkat kemenangan ini, Madrid berada di urutan kedua klasemen Liga Spanyol dengan 51 poin, tertinggal satu angka dari Girona di puncak pimpinan. Sementara Almeria masih jadi juru kunci dengan enam poin.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti menanggapi keluhan Almeria soal keputusan-keputusan wasit usai kemenangan kontroversial Real Madrid. Ancelotti menilai tidak ada yang salah

dengan keputusan wasit.

"Saya paham kemarahan Almeria terhadap keputusan-keputusan wasit, tapi saya kira itu semua benar. Saya sudah melihatnya. Saya kira wasit sudah benar. Ini bukan VAR yang bikin keputusan. VAR memberi masukan dan wasit yang memutuskan. Saya kira dia benar," ujar Ancelotti seperti dilansir ESPN

Sebagaimana diketahui gol ketiga tim tamu yang dicetak Sergio Arribas diawali wasit berdasarkan pertimbangan VAR.

Selanjutnya gol Vinicius Jr, dalam tayangan ulang terlihat bagian lengan Vinicius mengenai bola sebelum masuk ke gawang. Namun, VAR menilai kejadian itu bukan handball dan mengesahkan gol Vinicius. ▼vit



JUDE BELLINGHAM
Pemain Real Madrid



Selebrasi pemain Barcelona usai Ferran Torres mencetak gol ke gawang Real Betis.

Barcelona Lanjutkan Momentum Positif

"Ada momen ketika kami kurang konsentrasi. Kami membuat beberapa kesalahan, yang harus diminimalisir, tapi tadi itu sebuah pertandingan yang hebat," tutur Xavi Hernandez.

SEVILLA (IM) - Barcelona meraih kemenangan 4-2 atas tuan rumah Real Betis pada laga lanjutan Liga Spanyol, di Benito Villamarin, Senin (22/1) dinihari WIB. Gol Barcelona dicetak Ferran Torres (21, 48, 90+2) dan Joao Felix (90). Sementara dua gol tuan rumah dicetak Isco (56, 69)

Barca masih tertahan di peringkat ketiga dengan nilai 44, terpaut tujuh angka dari Real Madrid di posisi kedua dan delapan angka dari Girona selaku pemuncak klasemen. Sementara, Betis di urutan sembilan dengan 31 poin.

Hasil ini melanjutkan momentum positif Barcelona di LaLiga setelah merangkai tiga kemenangan beruntun. Namun pelatih Barca Xavi Hernandez mengungkapkan sejumlah catatan yang harus diperbaiki Barca, meskipun puas dengan penampilan timnya.

"Kami tadi bagus dan kami mengendalikan permainan, tapi kami menghadapi situasi rumit di sebuah permainan spesifik. Saya tidak tahu apakah Pedri dilanggar atau tidak, tapi gol balasan lawan membuat kami sedikit tegang. Kesalahan kami sendiri dengan apa yang kami alami. Kami tadi mengendalikan permainan dengan keunggulan 2-0. Kami melakoni salah satu paruh pertama terbaik di musim ini, sebuah pertandingan untuk dimenangkan lebih mudah. Kami mendominasi permainan tapi lawan malah menyamakan skor 2-2," ungkap Xavi dikutip AS.

Hanya saja Xavi menyebutkan, mestinya Barca bisa menang lebih awal. "Skornya sangat tidak adil, tapi kami harus melakukan banyak hal bagus untuk menang. Pada akhirnya kami comeback dari sebuah permainan, yang seharusnya kami menangi lebih

awal," kata mantan gelandang top Spanyol itu.

Tapi Xavi menyebut bahwa laga ini menjadi salah satu laga terbaik timnya. "Ada momen ketika kami kurang konsentrasi. Kami membuat beberapa kesalahan, yang harus diminimalisir, tapi tadi itu sebuah pertandingan yang hebat, pertandingan yang sangat penting, salah satu pertandingan terbaik di musim ini mesti kebobolan dua gol," tutur Xavi.

Ferran Torres tampak mengalami perkembangan signifikan dalam beberapa pertandingan terakhir. Dia tampil ciamik di lini serang dan mulai rajin berkontribusi. Karier Torres di Barcelona memang tidak bisa dibilang mulus.

Dia didatangkan pada Januari 2022 lalu, tapi performanya sempat dianggap mengecewakan. Torres bahkan sempat tersingkir ke bangku cadangan, kehilangan tempat di tim inti. Namun, dia terus bekerja keras hingga akhirnya bisa memetik hasilnya musim ini.

"Ferran adalah pemain yang punya mentalitas sangat tangguh. Di musim panas lalu, dia memberi tahu saya bahwa

misinya adalah untuk sukses di Barca. Lewat kerja keras, dia mendapatkan tempatnya. Ferran adalah salah satu pemain dengan mentalitas paling kuat yang pernah saya lihat dalam karier saya. Dia bisa membalikkan situasi lewat kerja kerasnya sendiri. Saya sangat senang untuk dia," ujarnya.

Ferran Torres sendiri mengaku senang dengan performanya. Ia pun bertekad untuk selalu memberikan yang terbaik bagi timnya. "Itu laga yang sulit. Tetapi saya senang dan bersyukur saya mencetak gol untuk kemenangan tim saya. Bagi saya, ini sinyal untuk selalu tampil dengan performa terbaik di laga-laga selanjutnya," kata Torres di situs klub.

Di laga lain, Girona kembali ke puncak klasemen Liga Spanyol usai menang telak atas Sevilla. Girona membungkam Sergio Ramos dkk dengan skor 5-1 dalam laga yang berlangsung di Estadi Municipal de Montilivi, Senin (22/1) dinihari WIB.

Sevilla sempat mengejutkan tuan rumah lewat gol cepat pada menit ke-10. Isaac Romero menuntaskan umpan mendarat

Adria Pedrosa untuk menjebol gawang Girona. Artem Dovbyk kemudian mencetak hat-trick hanya dalam kurun waktu enam menit untuk membawa Girona berbalik unggul. Dia mencetak gol pertamanya pada menit ke-13 dengan sundulan usai menuntaskan umpan Savio.

Lalu Dovbyk kembali bikin gol pada menit ke-15. Menerima umpan dari Cristian Portu, Dovbyk melepaskan tembakan dengan kaki kiri. Dovbyk melengkupi hat-trick-nya dengan gol pada menit ke-19. Kali ini dia menaklukkan kiper Sevilla dengan tendangan tepat dari luar kotak penalti.

Viktor Tsigankov menambah keunggulan Girona dengan mencetak gol keempat timnya pada menit ke-56. Umpan Savio dari sisi kiri dituntaskan Tsigankov yang berlari mendekati gawang.

Girona mencetak gol kelima di pertandingan ini pada menit ke-89. Cristhian Stuardi menyegel kemenangan Girona dengan sepakan dari depan gawang menuntaskan umpan dari Miguel Gutierrez. ▼vit

Laga Berat Indonesia Kontra Jepang

AL THUMAMA (IM) - Timnas Indonesia akan melawan Timnas Jepang dalam lanjutan Piala Asia 2023 di Grup D. Laga akan berlangsung di Stadion Al Thumama, Rabu (24/1) pukul 18.30 WIB. Laga ini sangat menentukan bagi Indonesia.

Di atas kertas, Jepang diunggulkan dalam laga nanti. Apalagi secara peringkat di ranking FIFA, Jepang jauh di atas. Tim Samurai berada di posisi ke-17 sementara Tim Merah-Putih ada di posisi ke-146.

Namun Jepang dikenal lemah di bola atas dengan empat kali kebobolan dari situasi ini. Dua bek tengah Jepang Ko Itakura dan Shogo Taniguchi kerap kali kecolongan dalam duel udara. Dikutip dari SofaScore, Itakura tiga kali kalah duel udara dari sembilan duel yang dilakukan. Sementara, Taniguchi dua kali kalah duel dari lima duel yang dijalani di laga melawan Irak.

Lemparan jauh Pratama Arhan juga bisa jadi senjata mematikan. Lemparan Arhan tentu bakal menyulitkan bagi bek Jepang yang tak terlalu baik dalam duel atas serta Suzuki yang tak cakap mengamankan bola silang.

Sepanjang kariernya sebagai pelatih, Shin Tae-yong pernah sekali menghadapi Jepang. Momen itu dijalani oleh pelatih 53 tahun itu saat menangani Timnas Korea Selatan.

Di ajang East Asian Football Championship 2017, Korsel diantarkan oleh Shin Tae-yong mengasak Jepang dengan skor 4-1. Di Ajinomoto Stadium pada 16 Desember 2017, Korsel comeback melawan Jepang. Ketinggalan pada menit ketiga akibat gol Yu Kobayashi, Korsel membalas di sisa pertandingan dengan gol Kim Shin-wook (2 gol), Kim Jin-su, dan Yeom Ki-hun.

Lalu bagaimana dengan laga nanti? ▼vdp



PRATAMA ARHAN
Pemain Timnas Indonesia

Hasil Istimewa Juve Atas Lecce

LECCE (IM) - Juventus meraih poin penuh dalam lanjutan ke markas Lecce di laga Serie A. Berlangsung di Stadion Comunale Via del Mare, Senin (22/1) dinihari WIB, Si Nyonya Tua menang 3-0 dengan Dusan Vlahovic mencatatkan brace. Satu gol lainnya dicetak Gleison Bremer.

Kemenangan Juventus atas Lecce begitu istimewa dan jadi tonggak sejarah untuk Massimiliano Allegri. Dilansir oleh Football Italia, ini merupakan kemenangan Allegri yang ke-300 selama melatih di Serie A. Secara keseluruhan, pelatih kelahiran Livorno itu mencatat 300 kemenangan, 97 hasil imbang, dan 94 kali kalah dalam 491 pertandingan.

Hanya ada dua pelatih yang punya jumlah kemenangan lebih banyak daripada

Allegri di Serie A. Mereka adalah Nereo Rocco (302) dan Giovanni Trapattoni (352). "Saya senang mencapai 300 kemenangan, saya cuma bisa berterima kasih kepada semua pemain yang bekerja dengan saya sejak saya mulai di Serie A. Saya menganggap diri saya beruntung, karena saya bekerja dengan beberapa pemain hebat dan sebuah kesenangan bisa menyaksikan mereka," ujar Allegri kepada DAZN.

Dusan Vlahovic pun memberikan pujian untuk sang pelatih. "Kemenangan ini buah kejelian taktik pelatih. Saya memberikan apresiasi yang setingginya kepada pelatih," tandas Vlahovic di situs klub. ▼vit



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com